

## **Fitch Ratings prevé que la banca latinoamericana mantenga su posición ante los desafíos de 2023**

Fitch Ratings ha augurado que los bancos de América Latina serán capaces de mantener sus calificaciones en el año 2023, puesto que están respaldados por unas ganancias "sólidas", a pesar de los desafíos que enfrentarán en el año 2023, especialmente aquellos que emiten deuda en los mercados internacionales.

Según un nuevo informe de la agencia calificadora en el que se analiza el desempeño de 22 bancos de la región, el entorno de desaceleración y debilitamiento de las economías podría provocar una caída de los préstamos y los ingresos, al mismo tiempo que traería un deterioro de la calidad de los activos.

A favor del sector financiero, la calificadora ha apuntado a la mejora de la rentabilidad bancaria durante el año 2022, motivada por el crecimiento de los créditos entre los segmentos minoristas, aunque estos podrían perder dinamismo ante el aumento de los costes que provocan las subidas de tipos.

La evolución de la inflación también afectará a los bancos latinoamericanos, ya que el aumento drástico de los tipos podría llevar a mayores complicaciones para los prestatarios para realizar los pagos. "Esperamos que los bancos aceleren las estrategias de ahorro para mitigar estas tendencias y, si persiste la alta inflación, es posible que tengan que reducir su exposición a segmentos crediticios de mayor riesgo", ha expresado Fitch Ratings.

Finalmente, la calificadora ha advertido sobre la necesidad de que los bancos mantengan reservas suficientes por encima de los objetivos de capital y los límites regulatorios para absorber posibles pérdidas crediticias "desmesuradas".